



## México está fuerte, resiste campañas especulativas de calificadoras: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que la economía de México es fuerte y resistente a la campaña de especulaciones de agencias calificadoras respecto a la iniciativa de reforma al Poder Judicial, su discusión y posible aprobación en el Congreso de la Unión.

“La economía está sólida, fuerte; México es de los países más atractivos para la inversión extranjera; sólo este mes ha crecido el número de empleos casi 50 mil trabajadores, entonces la economía está muy bien”, señaló.

Durante su conferencia matutina, agregó que “lo más importante, la gente está muy contenta, esperanzada; además, pinta bien el futuro, el porvenir para nuestro país, para México en todo sentido”.

Explicó que las variaciones del peso mexicano se deben a factores internacionales y no a la reforma constitucional propuesta por el Ejecutivo que plantea la elección democrática de jueces, magistrados y ministros con el propósito de limpiar de corrupción al Poder Judicial. Adelantó que el domingo 1° de septiembre durante su Sexto Informe de Gobierno en el Zócalo, detallará las bases de la estabilidad económica del país. • *(Gerardo González Acosta)*